

Junta de Vigilancia renueva directorio y define su hoja de ruta para dos años

AGUA. El organismo reafirma su compromiso con el Embalse Chillán y traza plan de gestión.

Redacción

crónica@crónicachillán.cl

Cada dos años, la Junta de Vigilancia del Río Chillán lleva a cabo elecciones para definir su directiva, un proceso fundamental en la administración de los recursos hídricos de la región.

En esta ocasión, el encuentro se realizó en el Salón San Alfonso, con la participación de titulares de derechos de agua y presidentes de comunidades hídricas legalmente constituidas.

En la votación se ratificó la continuidad de la directiva, con la reelección de Héctor Jaque como presidente hasta 2026. Junto a él, Francisco Junemann asume como secretario, Alex Ferrada como tesorero, Manuel Matus como primer director y Hans Stempel como segundo director.

"Quiero informar a la opinión pública que las elecciones se realizaron conforme al Código de Aguas y los estatutos de nuestra institución, con la presencia de una gran cantidad de accionistas y un notario como mi-



EL PLAN CONTEMPLA INCENTIVAR A LAS 18 COMUNIDADES DE AGUAS DEL RÍO CHILLÁN A POSTULAR A LOS DIFERENTES CONCURSOS DE LA CNR.

nistro de fe", explicó Jaque tras el proceso.

Asimismo, el dirigente reelecto expresó su gratitud a los votantes y destacó los desafíos del nuevo período: "Agradezco a los accionistas que confiaron en nosotros

para seguir trabajando en pos del futuro Embalse Chillán, un proyecto que motiva nuestro trabajo diario. Espero la mayor cooperación de este nuevo directorio para avanzar en beneficio de nuestra comunidad".

SOSTENIBILIDAD

La Junta de Vigilancia del Río Chillán anunció que su Plan de Trabajo 2025-2026 se centrará en optimizar la gestión del agua, tanto para la agricultura como para el abastecimiento urbano de Chillán y

Chillán Viejo. La estrategia se basa en pilares fundamentales que promueven el uso racional y equitativo del recurso, destacando la unificación y regularización de canales para mejorar la distribución entre los más de mil accionis-

"Agradezco a los accionistas que confiaron en nosotros para seguir trabajando en pos del futuro Embalse Chillán, un proyecto que motiva nuestro trabajo diario. Espero la mayor cooperación de este nuevo directorio para avanzar en beneficio de nuestra comunidad".

Héctor Jaque
 Presidente J.V. Río Chillán

tas. Otra de las metas del plan es incentivar a las 18 comunidades de aguas del río Chillán a postular a fondos de la Comisión Nacional de Riego (CNR), con el fin de modernizar infraestructuras hidráulicas obsoletas. Finalmente, la organización pondrá especial énfasis en la continuidad de los estudios de factibilidad del Embalse Chillán, los cuales concluirán en el segundo semestre del presente año y buscan garantizar seguridad hídrica para los agricultores de la región. ☞

Concepción crítica falta de un plan

CEDIDA